

 República de Colombia Gobernación de Santander	INSTRUCTIVO DILIGENCIAMIENTO BOLETIN DE PRENSA	CÓDIGO	ES-DC-IN-01
		VERSIÓN	0
		FECHA DE APROBACIÓN	12/12/2022
		PÁGINA	1 de 1


 República de Colombia
 Gobernación de Santander

BOLETÍN DE PRENSA

CÓDIGO	
VERSIÓN	
FECHA DE APROBACIÓN	
PÁGINA	

No.
XXX

Número Boletín:
Se indica el número de boletín continuando con el consecutivo.

Laboratorio Departamental de Salud Pública procesa muestras de viruela símica



Título:
El título se debe escribir en Calibri 18, negrita y no puede superar dos líneas.

Foto:
va inmediatamente del título y debe ocupar el ancho de márgenes. La imagen debe ser horizontal

Recientemente el **gobernador de Santander, Mauricio Aguilar Hurtado**, dio a conocer que el **Laboratorio Departamental de Salud Pública (Ldsp)**, se encuentra entre los **13** a nivel nacional, que se encuentran procesando muestras de viruela símica.

“Este espacio se convierte en el once laboratorio donde se van a hacer los diagnósticos moleculares frente a lo que es la viruela símica. Pasamos de 72 horas de esperar el resultado a tan solo 24”, explicó Aguilar Hurtado.

Actualmente, el laboratorio cuenta con todas las especificaciones y requisitos del Ministerio de Salud y Protección Social (Minsalud), y del Instituto Nacional de Salud (INS) para procesar las pruebas de manera oportuna y con eficacia. “El departamento tiene una capacidad de análisis de 25 pruebas diarias que esperamos ir aumentando a medida que se vayan presentando estos posibles casos”, agregó el Gobernador de Santander.

Adicional a esto, el mandatario departamental anunció que, a corte del 12 de septiembre de 2022, y teniendo en cuenta el último reporte del INS de casos de viruela símica, en el territorio se tienen cinco nuevos contagios, para un total de 13 casos confirmados.

Cuerpo:
el cuerpo del texto se desarrolla en letra Calibri 12